

Bericht Kreisjugendwartin Erika Hoppmann:
Jahresbericht 2010 und Ausblick 2011

Jahresbericht 2010

1. Freiluft-Kreismeisterschaften Jugend 2010 in Groß-Gerau und Wallerstädten .
2. Treffen der Jugendwarte am 03 Juni 2010 in Groß-Gerau
3. Talentiade U 9
4. Jugend-Hallenmeisterschaften 2010/2011
5. Organisation Jugend-Nachturnier 05. März 2011
6. Freiluft-Kreismeisterschaften Jugend 2011

Jugend- Kreismeisterschaften 2010

Für die Jugend – Kreismeisterschaften im Sommer 2010 hatten sich 120 Jugendliche angemeldet. Zum 4ten Mal nach 2007 boten wir alle Altersklassen an, das heißt U18m/w, U16m/w, U14m/w, U12m/w, U11 m/w und U 10m/w. Ausrichter war der TC Rot-Weiß Groß-Gerau gemeinsam mit dem SKG-Wallerstädten.

Die Turnierleitung in Groß-Gerau übernahm Sue Franz und in Wallerstädten Jüger Wagner. Ihnen und all ihren Helfern, gilt mein herzlichster Dank für eine reibungslose Organisation.

Sportlich gesehen war die Veranstaltung auf einem sehr guten Niveau.

Alle Ergebnisse der Jugend - Kreismeisterschaften 2010 können auf unserer Homepage www.tenniskreis-grossgerau.de nachgelesen werden.

Talentiade U 9

Zeitgleich zu den Freiluft-Kreismeisterschaften 2010 fand die U9 Talentiade unter der Leitung von Uwe Hofmann statt. Der Zuspruch war gut und es konnten wieder einige Kinder für die U 9 Talentiade des Bezirkes gemeldet werden.

Treffen der Jugendwarte

Einen kleinen Wehrmutstropfen gibt es bezüglich der geringen Teilnahme am Treffen der Jugendwarte am 03. Juni im Rahmen der Jugend- Kreismeisterschaften. Trotz schriftlicher Einladung fanden leider nur wenige Jugendwarte den Weg nach Groß-Gerau.

Bericht Kreisjugendwartin Erika Hoppmann:
Jahresbericht 2010 und Ausblick 2011

Jugendhallenmeisterschaften 2011

Die Hallenmeisterschaften 2010/2011 fanden bereits im Dezember statt. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl von 98 Jugendlichen in den Altersklassen U12 - U18 wurde noch 1 weitere Halle angemietet.

Die Altersklasse U12 und U18 spielten in Goddelau. Hier möchte ich mich bei Sue Franz bedanken, die die Turnierleitung in Goddelau übernommen hat.

Die Altersklassen U14 und U16 fanden in Gernsheim unter der Leitung von Frank Wilhelm statt. Hier ebenso ein Danke Schön

Last but not least möchte ich mich bei Silke Grüning-Schuchter bedanken, die mich bei der Vorbereitung, der Abwicklung und als Oberschiedsrichterin bei den Meisterschaften unterstützte.

Rückblickend kann ich für das Jahr 2010 ein durchaus positives Fazit ziehen. Die Bemühungen des Tenniskreises Groß-Gerau, sich verstärkt um die Jugendarbeit zu kümmern, zeigt Erfolge. Deshalb möchte ich mich für die Zusammenarbeit mit ihnen als Vereinsvertretern und den Jugendwarten ganz herzlich bedanken. Ich empfand die vergangene Zeit immer interessant. Jedoch ist es so, dass man von Zeit zu Zeit neue Prioritäten setzen muss. Deshalb stehe ich dem Tenniskreis Groß-Gerau für eine weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung. Wünsche aber natürlich allen im Vorstand weiterhin viel Erfolg bei den geplanten Vorhaben.

Vorschau 2011

Vorab einige bereits feststehende Termine des Tenniskreises Groß-Gerau und des TB-Darmstadt

März 2011

05. März findet in der Tennishalle in Goddelau wieder unser Jugend- Nachtturnier statt.

02-05 Juni 2010 Kreisjugendmeisterschaften.

Talentiade U8 Kleinfeldtennis und Vielseitigkeitswettbewerb.

20.-26. Juni Bezirks - Jugendmeisterschaften in Weiterstadt
Ich bitte Sie als Vereinsvertreter die Informationen und Termine an ihre Jugendwarte, Vereinstrainer und Jugendlichen weiter zu leiten.

Bericht Kreisjugendwartin Erika Hoppmann:
Jahresbericht 2010 und Ausblick 2011

Die Termine des Bezirks sowie die Ausschreibung des Bezirks finden sie auch auf der Homepage des Tennisbezirks www.tb-da.de

Informationen zu den Kreisveranstaltungen werden an sie zeitnah per email verschickt, bzw. sind auf der Homepage des Kreises zu erhalten. www.tenniskreis-grossgerau.de

Allgemeine Information für die Saison 2011

1. Für alle Kinder und Jugendlichen, die am **Team-Tennis oder an Turnieren** teilnehmen sind ID-Nr. Pflicht. Dies gilt auch für DTB- Ranglisten-, Bezirks- und Kreisturniere. Sollten Kinder noch keine ID-Nr. haben, ist eine solche über das Internet www.dtb-tennis.de auf der Turnierplattform beantragen.
2. Bezirkssichtung: Zu den Jüngstentsichtungen des Tennisbezirks Darmstadt sind die Kinder direkt vom Verein oder von den Eltern beim Bezirk zu melden.

Mit der Einführung des neuen Jugendförderkonzeptes des HTV sind wir alle mehr in die Pflicht genommen. Das beste Jugendförderkonzept führt nicht zum Erfolg ohne die Mitarbeit der Vereine, der Jugendwarte, der Trainer, der Jugendlichen und auch deren Eltern. Nur ein gutes Miteinander führt zum Erfolg. Ich glaube wir sind auf einem richtigen Weg. In diesem Sinn wünsche ich uns allen ein erfolgreiches gutes Jahr 2011

Erika Hoppmann
Kreisjugendwartin